



# El Consejo Social de la USAL aprueba el presupuesto de 2021 que supera los 236 millones

Ratifica las cuentas de 2019, ejercicio que cerró con todos los indicadores de solvencia económica en positivo y sin superar el techo del gasto

## REDACCIÓN/ WORD

**SALAMANCA.** El pleno del Consejo Social de la Universidad de Salamanca (USAL) aprobó ayer el presupuesto propuesto para el próximo año en la institución académica, que asciende a 236.240.904 euros, un 3,98% más que en el ejercicio anterior. Asimismo, dio su respaldo al techo de gasto para el ejercicio 2021, que se situará en 275.832.594 euros, un 4,49% más que en este año 2020, según la información facilitada por la USAL.

También, el pleno, en funciones desde el pasado 2 de diciembre, ofreció su visto bueno a las cuentas de la Universidad de Salamanca correspondientes a 2019, en el que registró un superávit de 2.752.067 euros y por el que cuenta con un remanente de tesorería de 28.020.319 euros.

Con estos datos de 2019, la Universidad no superó el techo de gasto de 253.568.901 euros aprobado por el Consejo Social, al haber registrado una cifra de cré-

dito total de gasto de 232.954.924 euros, inferior en 20.613.977 euros a la cuantía establecida.

Por otra parte, el Consejo Social aprobó las cuentas de la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, Fundación de Investigación del Cáncer, Fundación Parque Científico Universidad de Salamanca y Escuelas de Lengua Española Universidad de Salamanca S.L. (ELE), correspondientes al año 2019, que han seguido «en la tendencia de años anteriores» y que han continuado «cumpliendo sus planes de

negocio y mejora».

Además, respaldó el informe final del Plan General de Actuaciones (PGA) 2018-2020, en el que se han ejecutado 62 acciones, de las cuales 39 han sido llevadas a cabo directamente por el Consejo Social y el resto en colaboración con el equipo de gobierno de la universidad.

También el pleno del Consejo Social recogió con el voto a favor dos estudios recogidos dentro del P.G.A. 2018-2020: 'Situación de los Premios, Distinciones y Honores que concede la Universidad de Salamanca' y 'Posicionamiento de la USAL en los Ran-



Pleno del Consejo Social de la Universidad de Salamanca. WORD

king de Universidades'.

Igualmente, dio el visto bueno al presupuesto de gastos del Consejo Social para el ejercicio 2021, que asciende a 233.514 euros, un 9,52% menos que las

cuentas del ejercicio 2020, una disminución debida, en mayor parte, a que en el año 2020 se había incrementado la partida del Capítulo II en 28.000 euros para financiar ciertos proyectos contenidos en el Plan General de Actuaciones del Consejo Social 2018-2020 y que debido a la actual situación socio-sanitaria, se ha descartado su realización en el año 2021.

En cuanto a los miembros del Consejo Social, tomaron posesión, como nuevos integrantes, Pilar Talavera Cordero, en representación de los estudiantes, en sustitución de Daniel González Salinero; Julio Pérez del Río, por el personal de administración y servicios, en relevo de Manuel Miguel García Prieto; y Sergio Pérez Pérez, en la condición de vocal elegido por las organizaciones empresariales más representativas en sustitución de Buenaventura Montero Martín.

## Campaña de concienciación para evitar un repunte de la covid-19 en enero

**La Universidad de Salamanca puso en marcha una campaña en redes sociales dirigida a concienciar a toda la comunidad sobre la importancia de mantener las precauciones durante las Navidades para evitar un repunte de covid-19 en enero. A través de sus cuentas en Facebook, Twitter e Instagram se publican distintos mensajes**

agrupados con el lema 'La distancia nos da vida', en los que se pide a los universitarios que limiten sus interacciones sociales, y que no participen en encuentros con más de diez personas y dos grupos de convivientes diferentes durante estas fiestas.

En la misma línea, los mensajes recuerdan la importancia de la regla de las seis 'M' (mascarilla, manos, metros, máxima ventilación, mínimos contactos y me quedo en casa) y las recomendaciones para quienes se desplacen, como

los confinamientos previos y la importancia no romper los grupos burbuja. Además editó una serie de vídeos en los que se hacen recomendaciones en formato audiovisual. En el último de ellos, la vicerrectora de Ciencias de la Salud, Calidad y Política Académica, Purificación Galindo, explica los bajos ratios de incidencia del virus en la USAL durante el primer trimestre del curso, y pide prudencia para mantener la situación de cara al regreso de las actividades académicas en enero.